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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21 SETTEMBRE 2020 CONVOCATA ORE 12,00

Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti;
2) Ratifica della variazione di bilancio 2020/2022 n. 5 – parere;
3) Imposta Municipale Propria (IMU) – Approvazione aliquote anno 2020 integrazione e 

conferma aliquota TASI – parere;
4) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri:
Daniele Del Nero, Cesare Bassani,  Nives Spattini, Barbara Bertocchi (in sostituzione di  Gabriele
Guadagni),  Marzia Gemma Paita, Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli,  Cristiano Bottici (in
sostituzione di Roberta Crudeli).
Presiede Daniele Del Nero.
Intervengono il dirigente Massimiliano Germiniasi.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Il  Presidente Del Nero apre la seduta ed espone l’organizzazione della presentazione delle due
deliberazioni  dell’ODG  precisando  che,  vista  la  partecipazione  alla  seduta  odierna  del  dott.
Germiniasi,  verrà presentata  anche la  deliberazione oggetto della  seduta del  giorno seguente.
Precisa  che  nella  seduta  odierna  le  tre  deliberazioni  verranno  presenate  e  domani  verranno
votate.
Passa  la  parola  quindi  al  dott.  Germiniasi  che inizia  ad  illustrare  la  deliberazione del  punto 3
dell’ODG.  Precisa  che  la  legge  di  stabilità  2020  non  ha  trattato  la  maggiorazione  TASI.  Tale
maggiorazione rappresenta una partita molto grande. 
Continua  dicendo  che  nel  decreto  di  agosto  è  stata  ripristinata  la  maggiorazione  TASI  e  tale
maggiorazione  deve  essere  deliberata  dal  Consiglio  Comunale.  Spiega  che  la  deliberazione
propone di mantenere la maggiorazione allo 0,8 per mille, come era in passato, sulle abitazioni
principali  che  pagano  ancora  l’IMU  (castelli  e  ville  di  lusso).  Premette  che  mantenere  tale
maggiorazione è importante in termini di gettito. 
Il consigliere Vannucci chiede a quanto ammonterebbe il gettito previsto.
Il dott. Germiniasi risponde intorno ai 20 25 mila euro e vista la necessità di ricerca continua di
gettito ogni entrata viene accolta. 
Il consigliere Vannucci chiede spiegazioni in merito alla maggiorazione di un tributo che è stato
abolito.
Il dott. Germiniasi conferma che la maggiorazione denominata riguarda la TASI ma non essendoci
più  la  TASI  nella  realtà  dei  fatti  è  una  maggiorazione  dell’IMU.  Precisa  che  al  di  là  della
denominazione si tratta di un maggiore gettito per le casse del Comune.
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Prende la parola la consigliera Andreazzoli  e sottolinea che, anche se la maggiorazione rimane
invariata, c’è da prendere atto che i tempi di oggi non sono quelli di ieri in termini di economia
locale.  Continua  dicendo  che  già  gli  investimenti  nel  Comune  di  Carrara  non  sono  elevati,
precisando che coloro che hanno soldi  da investire vanno altrove,  però,  anche se  si  tratta di
immobili  di  lusso,  considerati  i  pochi  investimenti  nel  Comune  di  Carrara,  suggerisce  di  non
appesantire la tassazione sugli stessi.  Sottolinea come il Comune di Carrara sia stato inserito nella
categoria di “zona depressa”. 
Il  Presidente Del Nero, in merito alla proposta di deliberazione appena discussa, dichiara che i
contenuti della stessa comunque siano chiari.
Il dott. Germiniasi in merito alla deliberazione del punto 2 dell’ODG spiega che la variazione di
luglio è nata con riferimento a maggiori risorse destinate ai fondi per i buoni mensa alle famiglie.
Continua  dicendo  che  erano  stati  iscritti  fondi  nazionali  per  la  lotta  contro  la  povertà,  fondi
regionali per i musei, erano stati contabilizzati Euro 49.000,00 per eventi atmosferici e oneri per
imposte di registro per eredità. Inoltre era stato istituito un capitolo per arredo urbano. Precisa
che  la  deliberazione  era  principalmente  volta  a  reperire  risorse  da  destinare  all’emergenza
sanitaria. Prosegue introducendo la deliberazione relativa alla nuova variazione che verrà discussa
dalla Commissione il giorno seguente. In merito a ciò precisa che si tratta di entrate e uscite di
contributi regionali  per interventi educativi, sottolinea che è stato recepito un contributo della
Regione Toscana per la zona apuana, sono stati iscritti contributi ministeriali per le biblioteche e
fondi regionali per le mense biologiche, in parte destinati alle tariffe e in parte ai progetti. E’ stato
istituito  un  capitolo  per  le  illuminazioni  natalizie  pari  a  Euro  90.000,00.  Sono  stati  previsti
interventi per emergenza COVID pari a Euro 30.000,00. Circa Euro 100.000,00 sono stati indicati
per interventi di videosorveglianza. Continua dicendo che è stato aumentato il capitolo relativo ai
servizi interinali  delle biblioteche ed  è stato ridotto quello dei servizi  interinali degli  asili  nido.
Prosegue dicendo che è stato iscritto un trasferimento della Regione Toscana per manifestazioni.
La consigliera Andreazzoli ritiene che la presentazione esposta non sia esauriente in quanto non ci
sono documenti, pertanto richiede un ulteriore approfondimento. Sottolinea l’esigenza di ricevere
un prospetto analitico. 
Non vi sono ulteriori argomenti da discutere, pertanto la seduta termina alle ore 12.51
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to Il Presidente della Commissione 2^ 
Daniele Del Nero
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